

Fernós También Hizo Cruz Debajo Del Roble

El comisionado residente, doctor Antonio Fernós Isérn, votó en contra de la fusión de Río Piedras y San Juan. Así nos lo informó ayer cuando le preguntamos si no tenía objeción a decirnos si hizo una cruz debajo de la campana, o del roble.

“Este no era un asunto de partido”, comentó el doctor Fernós. “Cada persona debería votar de acuerdo con su criterio y el mío fué que las ventajas de la fusión no eran tantas como sus posibles desventa-

jas, a pesar de que pesaba mucho en mi ánimo a favor de la fusión el hecho de que tenemos en San Juan una magnífica Administradora que sin duda hará sentir los resultados de su diligencia y capacidad en la administración de Río Piedras.

“Mis objeciones —“agregó el Comisionado Residente—” se fundan no en consideraciones inmediatas sino mirando a la larga, hacia el porvenir, cuando Río Piedras a virtud de su continuado crecimiento alcance el número actual de habitantes de San Juan y seguramente al fin le sobrepase. Pero como buen demócrata creo que estas consideraciones son ya agua pasada bajo el puente. El pueblo ha decidido y el pueblo siempre tiene razón.”